

SOLIDARITÉ

La pizzeria Chez Noël invite SOS Femmes 13 à sa table

Laurent Fraise et sa femme, Virginie, gérants de la pizzeria Chez Noël (1^{er}) voulaient faire les choses bien. "On a dormi dans un hôtel proche du restaurant, dans la nuit de dimanche à lundi, pour accueillir au mieux nos convives d'hier soir", confie l'hôte généreux. Le couple a offert, le temps d'une soirée, un repas - plus que ça, un moment de joie, une invitation à la fraternité - à une quarantaine de victimes que soutient l'association SOS Femmes 13, qui vient en aide aux femmes battues. Pizzeria ne pouvait être mieux nommée. Et son cadeau fut apprécié par les mams et les nombreux petits.

"Ce genre d'initiative est formidable, emplit de générosité, s'enthousiasme Josette Gonzales, la présidente de l'association, qui héberge les familles à travers la ville dans neuf appartements. De fait les femmes se côtoient peu au quotidien,

ces rendez-vous leur permettent d'échanger, de resserrer aussi les liens avec l'équipe."

Toutes ces femmes étant sous protection judiciaire, la prise de photos et témoignages était prohibé pour garantir leur sécurité, mais les larges sourires des enfants parlaient d'eux-mêmes.

"On oublie que ce sont les premières victimes dans les cas de maltraitance, poursuit Josette. Ils entendent, ils voient... D'autres établissements marseillais nous permettent également de leur offrir des instants de bonheur comme celui-ci, c'est important."

Hier soir, l'équipe de Laurent et Virginie au complet a travaillé bénévolement, soutenue par les fournisseurs du restaurant fermé habituellement le lundi, afin d'offrir à l'assemblée une belle soirée gourmande.

Ch.Ch.



Laurent Fraise, le gérant de Chez Noël, entouré de membres de l'association et leur présidente, Josette Gonzalès.

/PHOTO FLORIAN LAUNETTE

MARS_008

